
令和５年１０月１９日 

教育部学校施設課 

 

 

第２２回学校施設老朽化対策特別委員会開催報告について 

 

１ 議会名  第２２回学校施設老朽化対策特別委員会 

（令和５年第３回市議会定例会） 

 

２ 日 時  令和５年９月１５日（金）午前９時３０分から午後１１時３２分 

 

３ 場 所  府中市役所５階第１委員会室 

 

４ 内 容 

 （１） 第二期改築実施校に係る動き 

 

（２） その他 

 

 （３）  学校施設老朽化対策特別委員会における主な意見・要望（別紙） 

教育委員会定例会資料

 

 

２ 
２ 

 



№ 種別 意見・要望

別紙

【主な意見・要望】

2

その他
（八小・一中、改
築・長寿命化改修
計画の改定、適正
規模・適正配置）

①八小・一中のセンサリーフレンドリーの取組（備品の引きずる音が出ない等）
を、改築・長寿命化改修計画の改定に活かしてほしい。

②改築・長寿命化改修計画の改定においては、コストの削減ではなく、地域の関係
性、子供たちへの教育のメリット、先生へのメリットとかもしっかりと受け止めて
検討してほしい。

③姉妹都市への興味をもつきっかけにもなるので、今後も木材利用継続してほし
い。

④国や東京都に対して、社会情勢の影響から費用増につながっていることを切実に
訴え対応を求めてもらいたい。

⑤適正規模・適正配置については、同じ教育環境を提供することを第一に考えた計
画とし、それを地域に理解してもらえる形で進めてほしい。

⑥適正規模・適正配置の議論においては、現状の通っている児童・生徒、保護者の
意見を聞き取っていただきたい。マイナス面のみならず、少人数学級できめ細かい
教育ができるとかプラス面もある。協議会委員の方と実際に学校に通っている方の
感覚の違いも考慮してほしい。

⑦現状の分析ではわからない部分もあり人口増の可能性も念頭に置きながら、適正
規模・適正配置について検討を進めてほしい。

⑧改築校以外の屋外トイレの改修工事も是非お願いしたい。

⑨学校の外周部で暗いところなど近隣の様々な要望に対応をしてほしい。

⑩通学路について、商店など灰皿の設置者に対して、受動喫煙防止につながるよう
な取組を引き続き求めてほしい。

1
第二期改築実施校
に係る動きに関す

ること

①三小は埋蔵調査を行っていますが、北側に高安寺があり歴史的に重みのある地域
のため、学校が一つの歴史の中にあることを伝えていく取組があるあるといい。

②三小の工事においては、工事業者にしわ寄せの来ない、無理のない日程で工事を
進めてほしい。

③三小の工程計画の変更は12月の議会に出すというが、卒業式前に新しい建物が一
部でも使えるようにしてほしい。

④工事中の児童出入り口など、しっかり誘導員をつけて安全確保に努めてほしい。


